



## あったかハート推進週間の取組（1月）

今年度、附属小学校では子供たちに温かな心を一層育むことを重点として取り組んでいます。

1月は、以下の内容で行いました。

月	期 間	内 容
1月	1/16（月）～20（金）	児童会活動① 低学年・中学年・高学年フロア集会

### 1 実際の授業

#### 【低学年】

低学年では、2年1組が主催した「低学年あったかハート集会」が行われました。

「自己紹介ハイタッチゲーム」「貨物列車」「新聞ジャンケンゲーム」をとおして、1年生と2年生の仲が深まりました。自分から他の学年の子に進んで関わったり、新聞の上で互いの体を優しく支え合ったりするなど、微笑ましい姿がたくさん見られました。

集会後に1年生から2年生に書かれたメッセージには、「楽しい集会をしてくれてありがとう」「新聞ゲームで優しく支えてくれて嬉しかったよ」「好きなものが分かったから、これからもっと仲よくできそうだよ」「これからも仲よくしてね」と書かれていました。2年生の優しさに触れ、温かい気持ちになった子がたくさんいることが伝わりました。

#### 【中学年】

中学年は、「中学年ふれあい集会」を行いました。3年1組と3年2組の子供たちが合同で計画を立て、一緒に準備をしたり役割分担をしたりしました。

集会では、「ジャンケン列車」「仲間づくりゲーム」「犬と犬小屋ゲーム」を行いました。ゲームをとおして、普段はあまり交流のなかった他の学級や学年の仲間とも、一緒に会話しながら楽しく活動することができました。

ゲーム後には、「楽しくできてすごく嬉しかった」「これからもっと仲良くなっていきたい」といった感想が発表されました。互いの心が温かくなる、有意義な時間を過ごすことができました。

#### 【高学年】

高学年では、5年2組が主催の「受検頑張ってね集会」が行われました。

5年生と6年生が一緒に楽しむゲームや5年生から6年生へのエール、手作りのお守りや温かいメッセージが書かれた絵馬のプレゼントがありました。6年生からは、「5年生のおかげで受検を頑張れそうです」「5年生も来年に向けて頑張ってください」といった感想が発表されました。

集会をとおして互いの気持ちを伝え合う中で、6年生は受検へのやる気を高めることができました。また、5年生はもうすぐ最高学年になる意識を高めることができました。



フロア集会を行うことで、他の学年や学級の素敵なお守りや互いのよさを感じながら、あったかハートをさらに大きくすることができました。